

wollte man nun gehen, da Jumo und Wilhelm bald mit dem Schildkröteich fertig waren, und Herr Walter bereits so viel ausgerodet und Boden zurecht gemacht hatte, daß man die Hälfte des Kartoffelvorraths legen konnte. Rüstig und Wilhelm wollten also am nächsten Tage den Wagen holen, und einige Holzklöße, die vom Schiffe stammten, und die zu Pfosten benutzt werden sollten.



„Das Umdrehen der Schildkröten bei Meudscheln.“

Siebzehntes Capitel.

Das Herüberschaffen des Wagens wurde glücklich bewerkstelligt, und den folgenden Tag gingen sie an die Beendigung des Gartens. Sobald die Sonne verschwunden war, ging Rüstig mit Wilhelm, der sich noch nicht müde fühlte, nach der Bucht, und sie